

EL REY DE LA COPLA JOVEN CLAUSURA EL PROGRAMA MÚSICA EN VERANO

Vva. de la Cañada, 13 de julio.- El cantante Carlos Vargas pone el broche de oro este sábado, a las 22:00 horas, al programa “Música en verano”, organizado por la Concejalía de Cultura. La plaza de España volverá a engalanarse para que los asistentes puedan disfrutar de los mejores boleros, flamenco, coplas y canciones de su último trabajo discográfico “Lo que tenga que pasar”. Vargas, apadrinado por Imperio Argentina, estará acompañado en el escenario por cinco músicos y un ballet.

Datos del artista

Carlos Vargas, animador de las fiestas familiares y con una voz privilegiada, graba su primer disco “Almoneda de coplas” en 1996. Su debut a nivel nacional es en 1998 con “Pasaporte al firmamento”. Su segundo disco “Sensaciones” -una recopilación de las mejores canciones de la copla española- es una apuesta por los sonidos tradicionales con aires más sinfónicos y modernistas. Su último trabajo, “Lo que tenga que pasar”, es un éxito más de la copla española.

Fecha: sábado, 15 de julio

Hora: 22.00

Lugar: plaza de España

Gratuito